

Boletín Número 26
Toluca, México, a 10 de febrero de 2014.

IEEM PUBLICA TEXTOS ESPECIALIZADOS SOBRE EL DESARROLLO POLÍTICO ELECTORAL

- En la serie editorial del IEEM, Breviarios de Cultura Política Democrática, los interesados pueden consultar textos relacionados con la democracia, los partidos políticos, los medios de comunicación, entre otros tópicos.

Con la finalidad de generar contenidos que faciliten la comprensión del desarrollo político electoral por el que transita el país y la entidad, el Instituto Electoral del Estado de México, a través del Centro de Formación y Documentación Electoral, ha generado una línea editorial que contiene trabajos de investigación desarrollados por expertos en la materia, con la que además contribuye a promover y difundir la cultura política democrática e incentiva el interés por la lectura.

Por ello, ha creado la serie editorial Breviarios de Cultura Política Democrática, en la que los interesados pueden consultar textos relacionados con la democracia, los partidos políticos, los medios de comunicación, entre otros tópicos, en donde se analizan y explican sucesos vinculados con los procesos políticos de nuestra entidad, del país y de otras latitudes. Desde su creación en 2007, a través de esta serie han sido editados veinte textos que se caracterizan por abordar temas de actualidad con un alto nivel académico, con reconocidos investigadores y analistas como Jacqueline Peschard, Lorenzo Córdova Vianello, Miguel Carbonell, Francisco Reveles, Saúl Mandujano, entre otros especialistas.

Con un diseño que facilita su consulta, los cuadernos de la Serie Breviarios de Cultura Política Democrática, tienen entre sus títulos más recientes: “El control de convencionalidad en la justicia electoral. Una herramienta para la optimización de los derechos político-electorales”, de Rogelio López Sánchez; “La formación y características de la élite priista contemporánea: el caso del Estado de México (1996-2012)”, del Consejero Electoral del IEEM, Juan Carlos Villarreal Martínez; y el que en coautoría realizaron Aldo Muñoz Armenta y Ramiro Medrano González, denominado “Las percepciones de la militancia respecto de las relaciones partido-gobierno en el Estado de México”.

En el número 18, “El control de convencionalidad en la justicia electoral. Una herramienta para la optimización de los derechos político-electorales”, Rogelio López Sánchez analiza los alcances y límites del control de convencionalidad de las normas en la justicia electoral para la defensa de los derechos políticos.

Mientras que en el número 19, “La formación y características de la élite priista contemporánea: el caso del Estado de México (1996-2012)”, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Carlos Villarreal Martínez,

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

desde la perspectiva de una investigación metodológica muy acuciosa, hace una descripción vasta y objetiva del desarrollo de las élites en la etapa de transición democrática más reciente.

Y en el título más reciente, que es el número 20, titulado “Las percepciones de la militancia respecto de las relaciones partido-gobierno en el Estado de México”, sus autores, Aldo Muñoz Armenta y Ramiro Medrano González, abordan un tema que hasta ahora ha sido poco estudiado en el ámbito latinoamericano y que se vincula con la percepción que tiene la militancia sobre la relación entre el partido político y su candidato, una vez que éste asume el cargo para el que fue electo.

Cabe indicar que cada uno de estos contenidos también se pueden consultar a través de la liga que se ha habilitado para su consulta y descarga (<http://www.ieem.org.mx/cefode/publicaciones/colaboracion.html>), lo que ofrece una alternativa para tener acceso a la producción editorial del IEEM, o bien, acudir al Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM donde podrán obtener sin costo alguno estos trabajos.

Cada uno de estos textos, previo a su publicación, son objeto de una evaluación, análisis y valoración por parte del Comité Editorial del IEEM, cuerpo colegiado multidisciplinario presidido por el Consejero Presidente del Instituto, Jesús Castillo Sandoval y en el que también participa el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral, formando parte del mismo destacados investigadores externos y especialistas en la materia político electoral, en el que el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral, Gustavo López Montiel, funge como Secretario Técnico.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx